



Al trabajo territorial, fecundo y creador

El nuevo coordinador de Morena en el Senado, Ignacio Mier, se comprometió a mantener la unidad y la cohesión de la bancada, aunque aseguró que Adán Asugusto hizo un buen trabajo y dejó un grupo sólido...

Gil lo leyó en su periódico MILENIO en una nota de Gaspar Vela: después de la renuncia de Adán Asugusto López a la coordinación de Morena en el Senado, las reacciones no se hicieron esperar, más bien aparecieron impacientes. La Presidenta señaló que la renuncia de Adán Asugusto López fue una decisión del tabasqueño, y apuntó que el legislador siempre ayudará al movimiento. Y por qué no habría de ser una decisión personal, ¿acaso hay encerrado un gato?

Sheinbaum informó que Adán Asugusto López le comunicó a la secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, hace unos días, "y ya sabíamos que se iba integrar al trabajo territorial de Morena", lo que se dice un soldado más de la cuarta transformación. "Estaré haciendo trabajo legislativo los días que corresponde estar, pero voy a hacer también trabajo territorial, que requiere de todo nuestro esfuerzo, nuestra entrega, nuestro compromiso, y yo a este movimiento no le voy a fallar nunca, siempre he estado ahí cuando se me ha requerido, y lo seguiré haciendo". ¡Eso! Así se dice, con el corazón de la cuatroté en la mano izquierda.

El nuevo coordinador de Morena en el Senado de la República, Ignacio Mier, se comprometió a mantener la unidad y la cohesión de la bancada, aunque aseguró que su antecesor en el cargo, Adán Asugusto, hizo un buen trabajo y dejó un grupo sólido. Faltaba más, si ya quedamos en que es un operador de primera.

"El grupo está muy sólido, muy consistente. Adán hizo un gran trabajo. Se fue en medio del reconocimiento y el aplauso de todas nuestras compañeras y compañeros. Yo le tengo una gran estima, un gran aprecio", dijo Mier. Bien por Mier: cuánta apertura, pluralismo, di-

UNO HASTA EL FONDO

GIL
GAMÉS

gil.games@milenio.com



Y por qué no habría de ser una decisión personal, ¿acaso hay encerrado un gato?

versidad y esas cosas que definen a Morena: no mentir, no robar, no traicionar.

El compañero Noroña

El senador Gerardo Fernández Noroña va a todas, y que se inconforma al decir que la salida de Adán Asugusto López de la coordinación es un "pésimo error" y se dio en un "pésimo momento". "Habrá quien discuta sus formas. El político más eficaz que yo conozco y mucho más confiable que Ricardo Monreal, que es muy eficaz también, yo diría absolutamente confiable, es Adán Asugusto". En su videocharla de este domingo, el morenista afirmó que Adán Asugusto es el político más eficaz cercano a la presidenta Clau-

dia Sheinbaum. "Como decía el compañero presidente cuando fue secretario de Gobernación: 'me ayuda mucho, es muy eficaz'", comentó el compañero Noroña y confió en que llegará el momento en que se valore la tarea que hizo Adán Asugusto para el movimiento, pues fue una pieza clave de todo lo que se concretó durante un año y medio en el Senado. ¡Hip-hip, hurra!

Cada quien su vida y sus opiniones, pero la verdad es que Adán Asugusto siempre le pareció a Gil un hampón que manipulaba desde posiciones privilegiadas a un grupo de delincuentes agrupados bajo el nombre de *La Barredora*. Compañero Noroña, ésto no cuenta?

Senador Corral

Pero si la lectora y el lector quieren irse de espaldas (en serio y sin albur), vean el video que le dedicó el senador Corral a su correligionario y amigo Adán Asugusto. ¡De una indecencia que sumecha! Le agradece "el trato gentil y solidario, pero también un reconocimiento a la labor que como negociador parlamentario ha realizado Adán Augusto en este primer tramo de nuestra Legislatura. Ha sido un operador político muy eficaz, es un profesional, operador leal a la cuatroté y a la presidenta la República, que puso en manos de Adán toda una reforma constitucional muy amplia: el llamado plan C".

¿Y Palenque, apá?

Todo es muy raro, caracho, como diría Plutarco: "Los cambios de un adulador, como los de un pulpo, los podría descubrir uno, si se percata de que, muchas veces, él mismo cambia y desaprueba la vida que antes alababa, y es atraído de repente hacia acciones, conductas y palabras con las que se disgustaba como si le agradaran". —